15.600 5 200 5.200 Ocupación: 86,71%

LOCAL Sección: Frecuencia: DIARIO

Pág: 15

Presidenta de la agrupación Pueblos Unidos, Rosa Benítez, por instalación de la primera piedra de sus futuras casas

"Desde aquí empieza la cuenta regresiva para el día que nos entreguen las llaves de nuestras viviendas"

» El Minvu inició la construcción de 304 casas sin deuda en proyectos Fiordos del Sur 1 y 2, con una inversión superior a los 25 mil millones de pesos en Puerto Natales.

🗸 🐔 Estamos presentes en una fiesta para 304 familias de la ciudad de Puerto Natales en donde nuestro Plan de Emergencia Habitacional sigue avanzando de la mano con nuestro convenio de programación con el gobierno regional, el cual cofinancia este proyecto que bordea los 25 mil millones de pesos" destacó el seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe en la ceremonia de instalación de la primera piedra. Se trata de los proyectos Fiordos del Sur 1 y 2 que son parte de más de mil soluciones habitacionales sin deuda. gestionadas durante la presente administración en la capital de la provincia de Ultima Esperanza.

El director regional (s) del Serviu, Omar González, informó que las agrupaciones Los Chumangos y Pueblos Unidos reci bieron sus subsidios en 2024 "Las familias van a tener en estos provectos un total de 7 mil metros cuadrados de áreas verdes, lo que es importante para su beneficio y generar una alianza con la municipalidad que es la que va a estar encargada de su mantención

El iefe del Serviu agregó que "la mayor parte de las casas son de dos niveles de 52 metros cuadrados más una ampliación proyectada y viviendas de un nivel, que cumplen con la normativa de accesibilidad universal para personas con movilidad reducida y discapacidad"

Por parte, el gobernador regional, Jorge Flies, señaló que se trata de proyectos de viviendas y barrios de alto estándar para 304 familias de Natales, en su mayoría conformadas por jefas de hogar, además de personas mayores y personas con discapacidad.

Respecto a las iniciativas de inversión que se deben generar para avanzar en materia habitacional, la primera autoridad regional precisó que "estamos trabajando para poder llegar a estos nuevos barrios con servicios básicos, con inversiones que están haciendo tanto las empresas de servicios básicos como el gobierno regional y también con soluciones en educación, en salud y en transporte, temas que estamos conversando con los distintos ministerios y con el municipio de Puerto Natales, porque en este sector sur tenemos que con-



El gobernador Jorge Flies encabezó la ceremonia de instalación de la primera piedra de las casas que se construirán en los proyectos habitacionales Fiordos del Sur 1 y 2.

formar barrios integrales".

La presidenta de la agrupación de vivienda Pueblos Unidos, Rosa Benítez Oyarzún, expresó que "ha sido muy emocionante, algo que todos estábamos esperando ya que tenemos una trayectoria de casi ocho años formalizados. Y este momento es agui empieza la cuenta regresiva para el día que nos entreguen las llaves de nuestras viviendas"

Desarrollo urbano habitacional y banco de suelo público

Por su parte, el delegado presidencial provincial, Guillermo Ruiz, indicó que "es un día histórico a destacar en el gobierno del Presidente Gabriel Boric, ya que uno de los temas a los cuales ha puesto énfasis, efectivamente es el Plan de Emergencia Habitacional el cual cumplimos en noviembre con la inauguración de los loteos de Costaneras y a lo cual contribuye también la



Futuras propietarias y menores participaron con mucha alegría del acto simbólico que marca el inicio de la

>> La mayor parte de las casas serán de dos pisos de 52 metros cuadrados más una ampliación proyectada y viviendas de un piso, que cumplen con la normativa de accesibilidad universal para personas con movilidad reducida y discapacidad

El gobernador Jorge Flies señaló que se trata de proyectos de viviendas y barrios de alto estándar para 304 familias, en su mayoría conformadas por jefas de hogar, además de personas mayores y personas con discapacidad

en Villa Cerro Castillo, la entrega de subsidios hace un par de semanas atrás y hoy día, la primera piedra de los conjuntos habitacionales Fiordos del Sur 1 v 2".

Finalmente, el seremi Uribe anunció que "el Plan de Emergencia Habitacional nos mandata a dejar asegurados terrenos para usos habitacionales. En ese sentido hemos avanzado, primero en la comuna de Porvenir y luego en Punta Arenas y hoy día dimos el anuncio tanto a la alcaldesa, como a las vecinas y vecinos, que enviaremos al gobierno regional una cartera de tres terrenos que en su conjunto suman 18 hectáreas para la comuna de Natales'

El desarrollo urbano habitacional de Natales fue abordado en reunión de trabajo con la alcaldesa Ana Mayorga, a quien le expusieron las iniciativas de inversión proyectadas por el Minvu en la comuna, tales como construcción y diseño de áreas verdes y espacios públicos, provectos de pavimentación participativa y apoyo a la conservación de vías urbanas, actuando como Unidad Técnica.